



Le 25 juillet, dans le cadre du programme estival patrimoine culturel de Thorame-Haute, s'est tenue la conférence sur la forêt de Serpegier. A cette occasion, plus de 70 personnes étaient réunies dans la salle de notre dame du Serret. Elles ont pu découvrir l'histoire de cette vieille institution thoramienne, patrimoine vivant qui a su traverser les siècles pour arriver jusqu'à nous. Le directeur et les membres du bureau ont présenté cette association créée en 1795. Ils ont décliné sa gouvernance et retracé les multiples réalisations faites avec ses fonds pour le bien commun. Ce thème très apprécié du public a permis de nombreux échanges. Les discussions ont pu continuer lors du verre de l'amitié qui a clôturé cette manifestation.

